

10:12 zdf.de

 **ZDFheute**  
ZDF  
GRATIS - Im App Store ANZEIGEN

☰ Menü  Suche 🔍

ihre Angehörigen. Das fehlt. Und für die Patienten ist es dramatisch: Eine Patientin hat eine schwere Leukämie, wir wissen nicht, ob sie es schafft und dann kann keiner kommen.

**ZDFheute:** Wie steht es um die Ausstattung - ist Schutzausrüstung knapp?

**Intensivpflegerin:** Also bei meinem ersten Dienst dachte ich, ich falle vom Glauben ab: Als ich mir eine Maske geholt habe, wurde ich erstmal gefragt 'Hast du sie gezählt?'. Die Schutzmasken werden bei uns behandelt wie Betäubungsmittel. Sie müssen vor und nach Herausnehmen aus dem Schrank gezählt und gegengezeichnet werden. Aber bei uns sind viele Masken geklaut worden. Und jeder hat nur eine Maske pro Tag - man muss also sehr darauf aufpassen.

Das einzige, was ansonsten wirklich knapp wird, sind Absaugsysteme, mit denen man von beatmeten Patienten Hustensekrete absaugt. Normalerweise benutzen wir die zwei Tage - im Moment müssen wir sie fünf Tage lang benutzen, weil gerade keine geliefert werden.

